

Domicilio: Bajada Salgueira, 39, y Maestros Goidar, 45.

Titular: José Tain Taboada.

Transformación y clasificación condicionada en Colegio de párvulos con 2 unidades y capacidad para 80 puestos escolares, constituido por un edificio situado en la calle Maestros Goidar, número 45, y Bajada Salgueira, 39.

Provincia: Valencia

Municipio: Benirredra.

Localidad: Benirredra.

Denominación: «Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús».

Domicilio: Carretera de Benirredra.

Titular: Pilar Palanco López.

Transformación y clasificación condicionada en Colegio de párvulos con 2 unidades y capacidad para 80 puestos escolares, constituido por un edificio situado en la Carretera de Benirredra. Se extingue el Consejo Escolar Primario «Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús» del que dependía dicho Centro.

Municipio: Silla.

Localidad: Silla.

Denominación: «Sagrada Familia».

Domicilio: San Rafael, 3.

Titular: Manuela Sancho Laluzza (Hijas de la Caridad).

Transformación y clasificación condicionada en Colegio de Preescolar con una unidad de jardín de infancia y 2 de párvulos y capacidad para 120 puestos escolares, constituido por un edificio situado en la calle San Rafael, 3.

Municipio: Puebla Larga.

Localidad: Puebla Larga.

Denominación: «Santa Ana».

Domicilio: José Antonio, 12.

Titular: Josefina Marco Alfaro (Hermanas de la Caridad de Santa Ana).

Transformación y clasificación condicionada en Colegio de Preescolar con 3 unidades de jardín de infancia y 3 de párvulos y capacidad para 240 puestos escolares, constituido por un edificio situado en la calle José Antonio, 12.

ORDEN de 8 de noviembre de 1973 por la que se crea la Comisión de Protección del Patrimonio Histórico-artístico de Valencia.

Ilmo. Sr.: El Decreto de 22 de octubre de 1970 sobre protección de Monumentos y Conjuntos Histórico-artísticos establece que en todas las poblaciones que tengan declarado dicho carácter se creen Comisiones del Patrimonio Histórico-artístico, las cuales asumirán en el ámbito respectivo las competencias que actualmente tiene asignadas en la materia la Dirección General de Bellas Artes, y que el Ministerio de Educación y Ciencia podrá además constituir tales Comisiones en las poblaciones en que existan zonas monumentales determinadas y resulte necesario por el volumen de autorizaciones de obras.

Hechas las oportunas propuestas y cumplidos los requisitos que señala el citado Decreto, y a propuesta de la Dirección General de Bellas Artes,

Este Ministerio ha tenido a bien constituir la Comisión de Protección del Patrimonio Histórico-Artístico de Valencia, que quedará integrada de la siguiente forma:

Presidente: El Delegado provincial de Educación y Ciencia.

Vicepresidentes: El Consejero provincial de Bellas Artes.

Vocales: El Arquitecto designado por el Ministerio de la Vivienda, don Manuel Lleó Serret; el Delegado del Alcalde de la localidad, don Antonio Soto Visquert. Como representante de los Servicios Técnicos de la Dirección General de Bellas Artes, don Alvaro Gómez Ferrer; como representante de las Corporaciones Culturales o Centros Docentes, don Luis Gay Ramos y don Felipe María Garín Ortiz de Taranco.

Secretario: El Secretario provincial de Educación y Ciencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 8 de noviembre de 1973.—P. D., el Subsecretario, Rafael Mendizábal Allende.

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 13 de noviembre de 1973 por la que se ponen en funcionamiento diversos centros de Educación General Básica.

Ilmo. Sr.: Para dar cumplimiento a lo dispuesto en el Decreto 1493/1972, de 10 de mayo, por el que se crean Colegios Nacionales de Educación General Básica en Huelva, cuyas actividades administrativas y docentes han de comenzar en el presente curso.

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Los Colegios Nacionales de Educación General Básica mencionados a continuación comenzarán a desarrollar sus actividades el curso 1973-74.

Huelva (capital)

1. Colegio Nacional mixto con 16 unidades escolares y plaza de Director con función docente, sito en el polígono de San Sebastian.

2. Colegio Nacional mixto con 16 unidades escolares y plaza de Director con función docente, sito en la barriada de «La Orden», denominado «Arias Montano».

Isla Cristina

1. Colegio Nacional mixto con 18 unidades escolares y plaza de Director con función docente, sito en Gran Vía, 34.

Segundo.—Por la Dirección General de Personal y Delegaciones Provinciales del Departamento se tomarán las medidas necesarias para dotar de personal docente a estos Centros.

Tercero.—Se autoriza a la Dirección General de Programación e Inversiones para que por Resolución adopte las medidas complementarias que exija la apertura y funcionamiento de estos Centros estatales.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 13 de noviembre de 1973.—P. D., el Subsecretario, Rafael Mendizábal Allende.

Ilmo. Sr. Director general de Programación e Inversiones.

CORRECCION de errores de la Orden de 15 de octubre de 1973 por la que se da cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 68 del Reglamento General de Contratación y se fija el procedimiento para obtener el presupuesto de ejecución por contrato de los contratos de obras que celebre el Ministerio de Educación y Ciencia.

Advertido error en el texto remitido para la publicación de la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 279, de fecha 21 de noviembre de 1973, página 22521, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En la parte dispositiva, donde dice: «a) El 16 por 100 en concepto de beneficio industrial del contratista», debe decir: «a) El 16 por 100 en concepto de gastos generales de la Empresa, gastos financieros, cargas fiscales, tasas de la Administración y demás derivados de las obligaciones del contrato; b) El 6 por 100 en concepto de beneficio industrial del contratista.»

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 22 de noviembre de 1973 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.826, promovido por «N. V. Maatschappij Tot Exploitatie der Oliefabrieken Calve-Delft», contra Resolución de este Ministerio de 26 de septiembre de 1968.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 7.826, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «N. V. Maatschappij Tot Exploitatie der Oliefabrieken Calve-Delft», contra Resolución de este Ministerio de 26 de septiembre de 1968, se ha dictado, con fecha 15 de junio de 1973, sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

«Hallamos. Que desestimando el recurso interpuesto por la representación de la Sociedad «N. V. Maatschappij Tot Exploitatie Der Oliefabrieken Calve-Delft», debemos declarar y declaramos válidas y subsistentes por estar ajustadas a derecho las resoluciones recurridas dictadas por el Jefe del Registro de la Propiedad Industrial, con funciones delegadas, el veintiséis de septiembre de mil novecientos sesenta y seis, así como la denegatoria del recurso de reposición de tres de noviembre de mil novecientos sesenta y siete, a virtud de las cuales se decretó la inscripción en dicho Registro de la marca «Vitadela» número cuatrocientos cincuenta y un mil novecientos sesenta y siete a favor de don Branko Kupfermann para distinguir «embutidos, chacinas, butifarras, carne en conserva, conservas alimenticias, charcutería, fiambres, gelatinas alimenticias, jamón, mortadela, y productos derivados del cerdo», sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la Colección Legislativa, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 22 de noviembre de 1973.

LOPEZ DE LETONA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 22 de noviembre de 1973 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 7.488, promovido por «Compagnie de Vernis Valentine, S. A.», contra Resolución de este Ministerio de 4 de julio de 1966.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso administrativo número 7.488, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Compagnie de Vernis Valentine, S. A.», contra Resolución de este Ministerio de 4 de julio de 1966, se ha dictado, con fecha 27 de junio de 1973, sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por «Compagnie de Vernis Valentine, S. A.» contra los acuerdos del Registro de la Propiedad Industrial de cuatro de julio de mil novecientos sesenta y seis y veintuno de julio de mil novecientos sesenta y siete, que respectivamente denegaron y confirmaron en reposición la denegación de concesión a la recurrente de la marca internacional número doscientos cincuenta y un mil setecientos ocho, denominada «Val», debemos anular y anulamos dichos acuerdos por no ser conformes a Derecho, y debemos declarar y declaramos el derecho de la recurrente al registro de la expresada marca en el Registro de la Propiedad Industrial y sin que proceda hacer pronunciamiento sobre costas.

Así por esta nuestra Sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la Colección Legislativa, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 22 de noviembre de 1973.

LOPEZ DE LETONA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 22 de noviembre de 1973 por la que se da cumplimiento a la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 17.810 promovido por don Luis Aulet Ezcurra y otros, contra la desestimación por silencio administrativo de la petición dirigida por los recurrentes al Ministro de Industria.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 17.810, interpuesto ante el Tribunal Supremo por don Luis Aulet Ezcurra y otros, contra la desestimación por silencio administrativo de la petición dirigida por los recurrentes al Ministro de Industria, se ha dictado con fecha 18 de octubre de 1973, sentencia cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador de los Tribunales don Juan Antonio García San Miguel y Orueta, en nombre y representación de don Luis Aulet Ezcurra, don Simón Ferrer Delgado, don Pedro Reimunde Basanta, don Juan-José Romero Aparicio y don Manuel Torres Casanova, contra el acto administrativo presunto del Ministerio de Industria desestimatorio, por aplicación de la doctrina del silencio administrativo, de la pretensión formulada por los mencionados recurrentes sobre reconocimiento de servicios interinos, declaramos que dicho acto presunto se halla ajustado al Ordenamiento jurídico aplicable, y, en su virtud, absolvemos de la demanda a la Administración; sin hacer expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la Colección Legislativa, definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 22 de noviembre de 1973.

LOPEZ DE LETONA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza la ampliación de la capacidad de almacenamiento en la planta de almacenamiento, llenado y trasvase, de «Butano, Sociedad Anónima», en Castellón.

Vista la solicitud presentada por la Empresa «Butano, S. A.», para que se le autorice la instalación de un depósito esférico de 6.000 metros cúbicos en su planta de llenado y trasvase, en Castellón, con lo que la capacidad total de almacenamiento de G.L.P. superará los 20.000 metros cúbicos, y a cuyo efecto acompaña el correspondiente proyecto referente a las nuevas instalaciones que constituyen la ampliación:

Teniendo en cuenta el informe favorable emitido por la Delegación Provincial de este Ministerio,

Esta Dirección General, en virtud de lo dispuesto en la Orden ministerial de 1 de diciembre de 1964, a propuesta de la Sección de Industrias del Gas y del Agua, ha resuelto autorizar la instalación de ampliación de la capacidad de almacenamiento de la citada planta, con arreglo a las condiciones siguientes:

1.ª La instalación del depósito esférico y sus accesorios se realizará de acuerdo con las bases del proyecto presentado y deberá cumplir lo prescrito para este tipo de recipientes en el Reglamento de Recipientes a Presión.

2.ª La Delegación Provincial del Ministerio de Industria en Castellón podrá recabar los ensayos y pruebas que considere oportunos, así como un certificado de la Empresa constructora, en el que conste que la construcción y montaje se ha efectuado de acuerdo con las normas y códigos que se hayan aprobado en este proyecto.

3.ª Antes de la puesta en servicio, deberán montarse una cortina de agua entre este depósito esférico y el colindante, que se encuentren a distancia inferior a un diámetro del nuevo depósito.

4.ª El plazo de puesta en servicio será de seis meses, contados a partir de la fecha de esta autorización.

5.ª La Empresa peticionaria dará cuenta de la terminación de las instalaciones a la Delegación Provincial de este Ministerio para su reconocimiento definitivo y levantamiento del acta de puesta en marcha, sin cuyo requisito no podrán entrar en funcionamiento.

6.ª Cualquier modificación que se considere necesario introducir en las instalaciones habrá de ser autorizada por esta Dirección General.

7.ª La Administración se reserva el derecho de dejar sin efecto esta autorización en el momento en que se demuestre el incumplimiento de las condiciones impuestas o por la declaración inexacta en los datos suministrados.

Lo que comunico a V. S.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 21 de julio de 1973. —El Director general, José Luis Díaz Fernández.

Sr. Delegado provincial del Ministerio de Industria en Castellón.

RESOLUCION de la Dirección General de la Energía por la que se autoriza el establecimiento de la línea de transporte de energía eléctrica que se cita y se declara en concreto la utilidad pública de la misma

Visto el expediente incoado en la Delegación Provincial de este Ministerio en Barcelona, a instancia de «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorçana, S. A.», «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», «Sociedad Productora de Fuerzas Motrices, Sociedad Anónima», e «Hidroeléctrica de Cataluña, S. A.», domiciliadas en Barcelona, paseo de Gracia, número 132, plaza de Cataluña, número 2 y calle Archs, número 10, respectivamente, solicitando autorización para instalar una línea de transporte de energía eléctrica y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1968, sobre autorización de instalaciones eléctricas y en el capítulo III del Decreto 2610/1968, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y Ley de 24 de noviembre de 1939,